

Versiones señalan que en Ecopetrol no hay implicados con contrabando

EL HERALDO conoció de fuentes internas de la empresa que no habrían funcionarios bajo pesquisa. Minhacienda, por otro lado, advierte que es "un robo continuado".



COLOMBIA
05:29 PM

Por: EL HERALDO
Redacción País

TEMAS TRATADOS:

- Ecopetrol
- Contrabando
- Robo
- implicados
- investigación



MÁS DE COLOMBIA

Petro expide primer decreto para atender emergencia en La Guajira

Minjusticia defiende inconformidad de Petro contra Procuraduría

Colombiana murió arrollada en EE. UU. por un vehículo que se dio a la huida

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO

Policía de Atlántico - 06:31 PM
En Sabanalarga: Policía recupera motocicleta reportada como robada

Gustavo Petro - 06:25 PM
Procuraduría proroga por tres meses suspensión del alcalde de Riohacha

Asesinato de comerciante - 06:28 PM
Asesinato en Boston: la Policía ya tiene una pista de supuestos autores

Tras el escándalo que desataron las revelaciones de un supuesto entramado de corrupción alrededor de la estatal **Ecopetrol**, **EL HERALDO** conoció por fuentes de la compañía que, al parecer, no hay funcionarios de esa empresa estatal implicados en el lío denunciado por el presidente Gustavo Petro y que, además, el caso no es por robo sino por contrabando.

→ Las claves para entender el millonario robo a **Ecopetrol**

Afirman estas fuentes que a **Ecopetrol** le roban un millón de barriles de **petróleo** cada año por parte del ELN y los grupos narcotraficantes que instalan válvulas en los tubos.

La estatal petrolera, entonces, agregan, ha hecho **enormes esfuerzos** para reducir ese nivel de robos, desde usar drones hasta partículas en el petróleo para captar cambios de presión. Y cuando se detectan robos se acude a las **autoridades**.

Por ello, afirman, la historia es más de **contrabando**, y las compañías presuntamente implicadas son 'traders' internacionales de petróleo que tuvieron un negocio con **Ecopetrol** para mover el **petróleo**.

→ Las claves para entender el millonario robo a **Ecopetrol**

En medio de este lío, aseveran las fuentes, se detectó que estaban cambiando en las compañías las **facturas** de importación de petróleo y por ello se cancelaron los contratos.

Pero, insisten, cuando se le vende petróleo a **Ecopetrol** no se le está robando, porque el robo ya se hizo por parte del **ELN y los narcos**.

Aunque se revisa, dicen las fuentes, si hubo un funcionario de **Ecopetrol** que se jubiló hace años y que **estaría implicado**.

→ Estos son los empresarios que estarían detrás del millonario robo de petróleo

A su vez, **Ecopetrol** sacó un comunicado en el que afirma que las **Investiaciones** por la operación 'Bunkerino Imnerio' hasta ahora no

vinculan a ningún funcionario del Grupo **Ecopetrol**.

"**Ecopetrol** ha venido trabajando conjuntamente y de manera articulada con las autoridades competentes para prevenir, controlar y perseguir el **hurto de hidrocarburos**, producto de lo cual han sido condenadas más de 400 personas, se ha ordenado la **extinción de dominio** de bienes y se ha logrado el desmantelamiento de organizaciones criminales dedicadas a este delito", se lee.

En los últimos meses, indica el documento, **Ecopetrol** ha venido sosteniendo reuniones permanentes con las **autoridades del Gobierno** y de la Fuerza Pública (FF.MM. Ministerio de Defensa, Ministerio de Justicia, Dirección General de la Policía Nacional) evaluando y definiendo estrategias conjuntas en contra de estas **acciones delictivas**.

→ Revelan el papel del ELN en el millonario robo de crudo a **Ecopetrol**

"Desde hace varias décadas, en el marco del **conflicto armado**, la infraestructura de **Ecopetrol** ha venido sufriendo atentados terroristas y la instalación de válvulas ilícitas para el hurto sistemático de hidrocarburos, tal como ha sido informado a las autoridades, a los medios de comunicación y al público en general. Desde 2013 hasta lo corrido del 2023, se han retirado 9.925 válvulas ilícitas en los sistemas de transporte del Grupo **Ecopetrol**; en este mismo periodo, **Ecopetrol** ha sido víctima de 1.607 atentados terroristas contra su **Infraestructura de transporte**, por parte de grupos armados particularmente del ELN", señala el reporte.

Y recuerda que como se informó en comunicado del 25 de julio de 2022, desde el año 2021 el Grupo **Ecopetrol** ha venido trabajando de manera articulada con la **Fiscalía General de la Nación** y la Policía Nacional- Dijin, en la investigación de la que hoy dan cuenta los medios de comunicación y que vincula a **varias compañías** y personas comprometidas en el hurto y contrabando de hidrocarburos.

"Desde el año pasado, **Ecopetrol** dio por terminada la relación comercial con la única **empresa involucrada** en la operación 'Bunkering Imperio' con la que tenía contratos. Adicionalmente contrató una reconocida firma internacional que luego de adelantar las verificaciones no encontró indicios sobre la **participación de funcionarios** del Grupo **Ecopetrol** en estos actos ilícitos", asevera la empresa.

→ El barranquillero en líos por contrabando de petróleo de **Ecopetrol**

Reitera la estatal que **Ecopetrol**, Cenit y el Oleoducto de Colombia fueron reconocidos como víctimas en el **proceso penal**. Y que ninguna de las personas vinculadas a esta investigación son **funcionarios** del grupo **Ecopetrol**.

Entre tanto, el ministro de Hacienda, **Ricardo Bonilla**, en el marco de la Primera Cumbre de Latinoamérica y el Caribe para una Tributación Global, que se realiza en Cartagena, advirtió que "este es **un robo continuado**, quiere decir que viene desde hace tiempo atrás y que paulatinamente la nueva administración de **Ecopetrol** lo ha venido identificado".

Por ello, insistió en el "llamado a las autoridades para que se investigue y se llegue a **conclusiones específicas** de que es lo que hay ahí, porque la evidencia señala que este es un robo continuado que viene de **tiempo atrás** lo que significa que viene de tiempo anterior".

Compartir:    

 Suscríbese a nuestro canal de WhatsApp aquí 

EL HERALDO

Te puede interesar:



Las claves para entender el millonario robo a [Ecopetrol](#)



Identifican cadáver de hombre lanzado desde vehículo en Las Nieves



El barranquillero en líos por contrabando de petróleo de [Ecopetrol](#)



Máximo Noriega denunció Incumplimiento del Pacto Histórico en entrega de aval



Sebastián, el joven que tenía casi las mismas anotaciones que la edad



Víctima de atraco atropella a delincuentes y mata a uno de estos



Policia busca vehiculo que lanzó cuerpo en Las Nieves



Minjusticia defiende Inconformidad de Petro contra Procuraduría

LAS MÁS LEÍDAS



cuerpo

Identifican cadáver de hombre lanzado de un vehículo en Las Nieves



[Ecopetrol](#)

El barranquillero en líos por contrabando de petróleo de [Ecopetrol](#)



Barranquilla

Air-e anuncia trabajos de mantenimiento en dos subestaciones



Máximo Noriega

Máximo Noriega denunció Incumplimiento del Pacto Histórico en entrega de aval



Gustavo Petro

Estos son los empresarios que estarían detrás del millonario robo de petróleo



espacio

Investigan si cohete de Elon Musk habría perforado el borde del espacio



Sur del Atlántico

Tecnoglass comprará mil hectáreas de tierra en el sur del Atlántico



Primera Dama

Verónica Alcocer, presente en la pasarela de Diego Guarnizo en Colombiamoda



Diomedes Díaz

Los famosos que se lanzan a la arena política



IUB

Barranquilleros en Sisbén A, B o C tendrán gratuidad en la IUB



Rincón Juniorista

Cúcuta 4, Junior 3: de mal en peor



niñez

Se abren cupos para estudiar educación Infantil en Barranquilla